

NP 7 / 24 | Rally de Asturias Histórico
Campeonato de España de Rallies de Vehículos Históricos

Ahora en Asturias, Carlos Jorge y Adolfo González-Almuiña pelearán por nuevos puntos en el CERVH

14/5/2024

Cuartos en la clasificación provisional después de celebrarse los rallies ‘Costa Brava’ y ‘Extremadura Histórico’, la pareja del equipo Digital Fone Competición encara, con el habitual Porsche Carrera RS 3.0, una de las citas más exigentes de todo el calendario del Campeonato de España de Rallies para Vehículos Históricos. Además, la lluvia podría ser protagonista en unos tramos que de por sí ya son muy complicados.

Después de un breve respiro de aproximadamente un mes de duración, el Campeonato de España de Rallies para Vehículos Históricos (CERVH) 2024 vuelve a llamar a la puerta con motivo del XV Rally Asturias Histórico, una cita con etiqueta internacional y una potente lista de inscritos que a buen seguro atraerá a muchísimos aficionados durante el próximo fin de semana.

Carlos Jorge y Adolfo González-Almuiña viajan al norte de España con el objetivo de seguir sumando en un certamen en el que marchan en la cuarta plaza de la clasificación provisional a escasos cuatro puntos de pisar plaza de podio. Después de haber amarrado importantes puntos en los rallies ‘Costa Brava’ y ‘Extremadura Histórico’, la pareja de Digital Fone Competición quieren repetir a los mandos de un Porsche Carrera RS 3.0 convenientemente preparado para la ocasión.

“Va a ser un fin de semana complicado. Hemos hecho este rally en varias ocasiones y sabemos que su recorrido es exigente, algo que se multiplica si la lluvia hace acto de presencia; veremos qué pasa”, apunta el piloto tinerfeño. “El recorrido se repite respecto a 2023, así que en cuanto a los reconocimientos nos viene bien para ajustar algunos detalles”, subraya. “Vamos cuartos en el CERVH, muy cerca del podio, y aunque será difícil batallar frente a los tracción total, sobre todo en función de las medias de velocidad, el objetivo es salir a darlo todo y sumar todos los puntos que podamos”, destaca Carlos Jorge poco antes de poner rumbo a Asturias.

Esta nueva cita del CERVH, la tercera de la temporada 2024, comienza el viernes con los tramos de ‘Hotel Rey Silo’ (13,31 km a las 16:10 h y 19:30 h) y ‘Puerta de Occidente’ (11,384 km a las 16:45 h y 20:05 h), para seguir el sábado con ‘Agones’ (13,848 km a las 10:34 h y 14:54 h), ‘Pravia’ (14,515 km a las 11:10 h y 15:30 h) y ‘Salas’ (12,341 km a las 11:58 h y 16:13 h).

El equipo Digital Fone Competición cuenta con el apoyo de Digital Fone Comunicaciones, Vodafone Business, MFC – Macaronesia Forwarding Canarias, Tenerife despierta emociones y la FIASCT.